

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain. Saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai peraturan yang berlaku.

Serang, 23 April 2019

Nur Antika
153400526

ABSTRAK

Nama: Nur Antika, Nim: 153400526, Judul Skripsi: Konseling Individual berbasis Al-Quran Terhadap Remaja Yang Melakukan Seks Bebas (Studi Kasus di Kecamatan Pulo Ampel Serang Banten). Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Pada jaman sekarang di era globalisasi ini pergaulan remaja sudah tidak ada batasannya lagi, banyak remaja melakukan yang merugikan dirinya maupun orang lain, seperti melakukan seks bebas, mereka tidak mementingkan hal negatif atau dampaknya, mereka hanya memikirkan kenikmatan sementara yang mereka dapatkan dan atas dasar cinta yang salah. Dalam hukum Islam perbuatan seks bebas yaitu perbuatan yang terlarang seperti yang terdapat didalam Alquran Qs. Al-Isra':32. Faktornya bisa dari diri sendiri yang kurangnya kualitas diri remaja, ilmu pengetahuan agama yang minim, serta lingkungan dunia luar maupun di dalam keluarganya

Berdasarkan latar belakang di atas maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) bagaimana perilaku seks bebas dikalangan remaja Pulo Ampel?, 2) apa faktor remaja melakukan seks bebas?, 3) bagaimana penerapan konseling individual berbasis Alquran dalam menangani masalah seks bebas?

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) untuk mengetahui perilaku remaja yang melakukan seks bebas di kecamatan Pulo Ampel, 2) untuk mengetahui faktor remaja melakukan seks bebas, 3) untuk mengetahui menerapkan konseling individual berbasis Alquran dalam menangani masalah seks bebas. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif, dengan adanya tindakan proses konseling. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan wawancara.

Hasil penelitian ini adalah 1) perilaku seks bebas pada reamaja di Kecamatan Pulo Ampel terdiri dari berpegangan tangan, berpelukan, cium basah, cium kering, meraba, petting hingga seks vaginal. 2) Dengan menggunakan metode konseling individual berbasis Alquran cukup berhasil . Adapaun indikator keberhasilannya adalah sebagai berikut: pada proses kegiatan konseling terdiri dari tahap pendekatan, assessment, terapi kognitif, terapi perilaku dan evaluasi. 3) perubahan perilaku remaja meliputi aspek kognitif dan perilaku. Remaja lebih menyadari bahwa seks bebas dilarang dalam agama Islam, lebih menyadari bahwa seks bebas terdapat banyak dampak negatif, lebih banyak berusaha untuk memperbaiki diri, lebih berhati-hati untuk memilih pasangan, memutuskan hubungan berpacaran, mengurangi komunikasi kurang penting dan mengurangi intensitas pertemuan.

Kata kunci : Konseling Individual, Alquran, Remaja, Seks Bebas

ABSTRACT

Name: Nur Antika, NIM: 153400526, Thesis Title: Al-Quran-based Individual Counseling Against Teens Who Have Free Sex (Case Study in Pulo Ampel Serang District, Banten). Islamic Counseling Guidance Department, Da'wah Faculty of State Islamic University Sultan Maulana Banten.

In the present era in this globalization era, adolescent association has no limits anymore, many adolescents do what can harm themselves or others, such as having free sex, they don't emphasize negativity or the impact, they only think of the temporary pleasure they get and over the basis of love is wrong. In Islamic law the act of free sex is prohibited acts such as those contained in the Qur'an Qs. Al-Isra ' : 32. The form of adolescent behavior like this is an example of the decline of the morality of the nation's children. The factor can be from oneself who lack the quality of self of adolescents, minimal religious knowledge, as well as the environment of the outside world and within the family.

Based on the background above, the formulation of the problem in this study are as follows: 1) how is free sex among Pulo Ampel adolescents ?, 2) what are the adolescent factors for free sex? free?

This study aims to: 1) to determine the behavior of adolescents who engage in free sex in Pulo Ampel sub-district, 2) to determine adolescent factors for free sex, 3) to find out the application of Qur'an-based individual counseling in dealing with problems of free sex. This research uses descriptive qualitative methods. The data collection techniques are carried out by observation and interview.

The results of this study are 1) free sex behavior in reamasja in Pulo Ampel District consisting of holding hands, hugging, wet kissing, dry kissing, wet kissing, fingering, petting to vaginal sex. 2) By using individual Qur'an-based counseling methods, it is quite successful. Adapaun indicators of success are as follows: in the process of counseling consists of the stages of approach, assessment, cognitive therapy, behavior therapy and evaluation. 3) changes in adolescent behavior include cognitive and behavioral aspects. Teenagers are more aware that free sex is prohibited in Islamic religion, more aware that free sex has many negative effects, more trying to improve themselves, be more careful to choose partners, break relationships dating, reduce communication is less important and reduce the intensity of meetings.



FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor	: Nota Dinas	Kepada Yth.
Lamp	: -	Dekan Fakultas Dakwah
Hal	: Ujian Skripsi	UIN SMH Banten
	a.n. Nur Antika	Di-
	NIM : 153400526	Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan, maka kami berpendapat bahwa skripsi atas nama Nur Antika NIM: 143400526 dengan Judul: **Konseling Individual Berbasis Al-quran Terhadap Remaja Yang Melakukan Seks Bebas (Studi kasus Di Kecamatan Pulo Ampel Serang Banten)**. Telah diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Serang, 23 April 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H. Suadi Sa'ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

TB Nurwahyu, S.Ag., M.A
NIP. 19711026 200003 1 002

PENGESAHAN

Skripsi a.n. Nur Antika, NIM: 153400526, Judul skripsi: **Konseling Individual Berbasis Al-Quran Terhadap Remaja yang Melakukan Seks Bebas (Studi kasus di Kecamatan Pulo Ampel Serang Banten)**, telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 31 Mei 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Satu (S1) Pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 15 Juni 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr.H. Suadi Sa’ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

Zenno Noeralamsyah, M.E.I
NIP. 1984 0417 2018 011001

Anggota

Penguji I

Penguji II

H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd
NIP.1973 0328 201101 1 001
Pembimbing I

Dra. Eni Nur’aeni, M.S.I
NIP. 19600808 199103 2 002
Pembimbing II

Dr.H. Suadi Sa’ad, M.Ag.
NIP. 19631115 199403 1 002

TB Nurwahyu, S.Ag., M.A
NIP. 19711026 200003 1 002

PERSEMBAHAN

Penulis persembahkan karya sederhana ini teruntuk keluarga ku tersayang, Bapak Jarkasih dan Ibu Masnah, yang telah memberikan tulus cinta, kasih dan sayangnya kepada ku, setia mendengarkan keluh kesah dalam hidup ku dan tidak pernah berhenti untuk selalu mendoakan ku dalam setiap sujud sepertiga malamnya, selalu sabar untuk menasihati dan mendidik ku dan mereka adalah motivator terbaik ku yang selalu berkorban demi kebahagiaan ku, dan untuk adik ku yang selalu menyemangatiku, kakak-kakak ku yang telah mensupport, mendoakan dan menasihati dengan penuh rasa kasih sayang untuk keberhasilan ku, Tak lupa sahabat-sahabat seperjuangan di UIN Sultan Maulana Hasanuddin dan semua teman-teman yang tak mungkin ku sebutkan satu-persatu.

MOTTO

وَلَا تَقْرَبُوا الزَّيْنَىٰ إِنَّهُ كَانَ فُحْشَةً وَسَاءَ سَبِيلًا ۝ ٣٢

“Dan janganlah kamu mendekati zina; sesungguhnya zina itu adalah suatu perbuatan yang keji. Dan suatu jalan yang buruk.” (QS. Al-Isra’:32)

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Nur Antika, yang dilahirkan di Serang, 21 Januari 1998. Penulis tinggal di Kp. Sumuranja Al-Ikhlas Ds. Sumuranja RT 14 RW 06 Kec. Pulo ampel Kab. Serang Banten. Penulis merupakan anak ke tiga dari empat bersaudara dari pasangan Bapak Jarkasih dan Ibu Masnah.

Adapun jenjang pendidikan formal yang ditempuh oleh penulis adalah sebagai berikut: SDN Sumuranja 1, lulus pada tahun 2009, kemudian melanjutkan studi di MTsN Bojonegara, lulus pada tahun 20012 dan kemudian melanjutkan studi kembali di SMK Kesehatan Husada Pratama Kota Serang Jurusan Keperawatan dan lulus pada tahun 2015.

Dan di tahun yang sama pada 2015 penulis melanjutkan studi ke jenjang pendidikan strata satu (S1) di Kota Serang tepatnya di perguruan tinggi Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Selama kuliah penulis mempunyai pengalaman dalam mengikuti kegiatan organisasi internal kampus yaitu UKM Kepalangmerahan dan organisasi eksternal kampus yaitu HMI (Himpunan Mahasiswa Islam) komisariat USHADA di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan para pegikutnya sampai akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : *Konseling Individual Berbasis Al-Quran Terhadap Remaja yang Melakukan Seks Bebas, (studi kasus di Kecamatan Pulo Ampel Serang Banten)*.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kata kesempurnaan. Namun demikian penulis berharap dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat memberikan manfaat dan berguna khususnya bagi penulis, pembaca dan masyarakat pada umumnya sebagai pertimbangan dan bisa mewarnai khazanah ilmu pengetahuan.

Dalam proses penyusunan skripsi ini penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Imam, M.A. Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengelola dan mengembangkan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

2. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag., Dekan fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi.
3. Bapak Agus Sukirno, S. Ag., M. Pd., Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam dan Bapak Iwan Kosasih, S.Kom., M.Pd. sebagai Sekertaris Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberi arahan dan memberikan motivasi kepada penulis serta memberikan persetujuan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi.
4. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad M. Ag., pembimbing I dan Bapak TB. Nurwahyu S.Ag., M.A pembimbing II yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk memberikan nasehat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN SMH Banten, seluruh staf pengurus Perpustakaan Pusat, Iran Corner, beserta staf akademik dan karyawan UIN SMH Banten yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat kepada penulis.
6. Bapak dan Ibu staf Kecamatan Pulo Ampel yang telah membantu memberikan data dan informasinya selama proses penelitian.
7. Terimakasih kepada responden AN, RK, IN, HU dan AS yang telah bersedia membantu penulis berbagi informasi dengan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

8. Kepada Bapak Jarkasih dan Ibu Masnah selaku kedua orang tua penulis yang selalu memberikan dukungan luar biasa baik moril dan materil selama penulis menempuh kuliah, serta kakak, adik, sahabat dan teman-teman yang telah memberi motivasi
9. Seluruh rekan-rekan mahasiswa seperjuangan yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. khususnya pada teman-teman BKI 15.
10. Semua pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih atas semuanya.

Atas segala bantuan yang telah diberikan baik berupa moril maupun materil, penulis berharap semoga Allah SWT membalasnya dengan sebaik-baiknya balasan. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Akhirnya, hanya kepada Allah jualah penulis memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu dalam proses penyusunan skripsi ini, semoga di berikan balasan yang berlipat ganda.

Serang 23 April 2019

Penulis

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN	i
ABSTRAK	ii
ABSTRACT	iii
SURAT PERSETUJUAN PEMBIMBING	iv
LEMBAR PERSETUJUAN	v
PENGESAHAN SIDANG MUNAQOSYAH	vi
PERSEMBAHAN	vii
MOTTO HIDUP	viii
RIWAYAT HIDUP	ix
KATA PENGANTAR	x
DAFTAR ISI	xiii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah	4
C. Tujuan Penelitian	4
D. Manfaat Penelitian	4
E. Telaah Pustaka	5
F. Kerangka Teori	7
G. Metode Penelitian	23
H. Sistematika Penulisan	25
BAB II GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN	
A. Sejarah Singkat Kecamatan Pulo Ampel	27
B. Visi Misi	28
C. Kondisi Gegografis Dan Demografis	30
D. Kondisi Pendidikan Dan Budaya	33
E. Kondisi Ekonomi Dan Mata Pencaharian	35
F. Sosial Dan Keagamaan	36
BAB III GAMBARAN REMAJA DAN FAKTOR REMAJA MELKAUKAN SEKS BEBAS	

A. Gambaran Perilaku Seksual Remaja Yang Melakukan Seks Bebas Di Kecamatan Pulo Ampel	39
B. Profil Responden	45
C. Faktor-Faktor Remaja Melakukan Seks Bebas	56

BAB IV PENERAPAN KONSELING INDIVIDUAL BERBASIS

ALQURAN TERHADAP REMAJA YANG MELAKUKAN SEKS BEBAS

A. Proses Konseling Individual Berbasis Alquran	63
B. Perubahan Responden Setelah Melakukan Proses Konseling ...	94

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan	99
B. Saran	101

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN